
Abg. Kitz dankte der Verwaltung für die Vorlage. Er freue sich, dass der Rhein-Sieg-
Kreis die Vorbereitung und Durchführung der Verkehrsplanung auch weiterhin 
wahrnehme. Um intensiver einsteigen zu können und sowohl die finanziellen als auch 
die personellen Voraussetzungen für das Vorantreiben dieser Planungen zu schaffen, 
sei es erforderlich, mit den anderen Gebietskörperschaften Köln und Bonn eine 
Vereinbarung mit entsprechender Kostenaufteilung zu treffen. Er gehe aber davon 
aus, dass dies eine reine Formsache sei. Unter dieser Voraussetzung könne seine 
Fraktion der Beschluss-Vorlage heute so zustimmen. 
 
Abg. Tendler äußerte, es sei ein schwieriger Weg gewesen, um dahin zu kommen, wo 
man jetzt stehe. Herr Dr. Groneck sei an der Planung des Projektes nicht unerheblich 
beteiligt. Deshalb richte auch er noch einmal seinen besonderen Dank an die 
Verwaltung und Herrn Dr. Groneck. 
 


